



Watertown Unified School District

Educational Service Center
111 Dodge Street
Watertown, WI 53094

Jenny Borst
Director of Elementary Teaching and Learning
920-262-1460 ext. 3231
borstj@watertown.k12.wi.us

Estimado Padre / Tutor:

Gracias por su consulta sobre el programa Watertown 4 Kids. Watertown 4 Kids es un programa preescolar de escuela pública que prepara a los niños de cuatro años para el éxito escolar. Una gran cantidad de investigaciones respaldan el valor del jardín de infantes de cuatro años para nuestros niños.

El programa Watertown 4 Kids es un enfoque comunitario colaborativo donde la programación preescolar se lleva a cabo en centros preescolares privados y escuelas primarias en todo el distrito. Cada uno de los salones de clases tiene un maestro de jardín de infantes certificado por el Departamento de Instrucción Pública de Wisconsin y un maestro auxiliar adulto. Los sitios de Watertown 4Kids incluyen la escuela primaria Douglas, Gingerbread, Head Start del condado de Jefferson, la escuela primaria Lincoln STEM, la escuela primaria Schurz y la escuela primaria Webster.

La inscripción será en línea en www.watertown.k12.wi.us. La inscripción comenzará el lunes 5 de febrero a las 10 a.m. Tenga en cuenta que si inscribe a su hijo antes del lunes 6 de febrero a las 10:00 a. m. para el año escolar 2024-2025, su solicitud será denegada y tendrá que volver a presentarla.

Las inscripciones para nuestro programa de medio día se aceptan para la ubicación prioritaria por orden de llegada. Tendremos espacio para todos los niños de 4 años en el programa de medio día, pero tenemos clases limitadas en cada sitio. Los sitios y las secciones finales serán determinados por la inscripción.

El Distrito Escolar Unificado de Watertown ofrecerá opciones bilingües de día completo 4K y día completo 4K para un número limitado de estudiantes. Los estudiantes de 4K de día completo asistirán a 4K siguiendo el calendario de la escuela primaria, asistiendo de 8:00 a. m. a 3:00 p. m. Habrá un número limitado de lugares disponibles en nuestros programas de día completo. Las familias que estén interesadas en una opción de día completo deben indicarlo en la solicitud en línea. Se llevará a cabo una lotería de todas las familias a principios de abril y las familias serán notificadas de su ubicación a mediados de mayo de 2024. **Si está interesado en la programación de día completo, inscríbase antes del 5 de abril de 2024.**

Si necesita acceso en línea, puede acudir al ESC en 111 Dodge Street de 7:45 a 4:30 de lunes a viernes con cita previa.

Después de completar el proceso de inscripción en línea, tenga en cuenta que lo contactaremos para proporcionar el certificado de nacimiento de su hijo o hija o el registro hospitalario para verificar la fecha de nacimiento y entregar la información de vacunación antes del comienzo del año escolar.

Para ser elegible para el jardín de infantes de 4 años, un niño debe tener 4 años de edad el 1 de septiembre o antes. Su hijo debe estar vacunado contra la difteria, la tos ferina, el tétanos, la poliomielitis, el sarampión, las paperas, la rubéola y la hepatitis B. El Las vacunas Hib (Haemophilus influenza B) y PCV (neumocócica) también se requieren para los niños que asisten a la guardería en un centro autorizado además del programa 4K. Su hijo debe estar inmunizado contra la varicela (chicken pox) si no ha tenido la enfermedad.

Se le notificará a mediados de mayo de 2024 por correo sobre la ubicación del sitio 4K de su hijo.

Por favor, póngase en contacto con nosotros si tiene alguna pregunta. ¡Esperamos darle la bienvenida a su hijo a nuestro programa Watertown 4Kids!

Atentamente,
Jenny Borst
Director of Elementary Teaching and Learning